
COMUNE DI CESENA 
______________________ 

  
     ASSESSORATO AI QUARTIERI 

 
 
 
 

QUARTIERE n. 8 “ RUBICONE” 
 

VERBALE N. 11 - ANNO 2021 
 
Il giorno lunedì 27.09.2021 alle ore 20,15  in seconda convocazione, presso 
la sede del Quartiere, sita in via Primo Suzzi, 195, si è riunito in presenza, a 
seguito di avviso scritto inviato in tempo utile ai consiglieri il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 

Presiede e verbalizza : Farabegoli Amedeo  –  Presidente di Quartiere 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.: 
 
   Presenti       Cognome e nome dei consiglieri          Presenti        Cognome e nome dei consiglieri 

P Babbini Loris AG  Mazzini Gianni 

 P  Balzani Laura P Picone Mario 

AG Collini Fernando AG Rossi Chiara 

P Farabegoli Amedeo AG Torri Andrea 

P Foschi Paolo A Valdinoci Sabina 

P Magnani Gabriele // // 
P (presente); A (assente); AG (assente giustificato) 

 
X   Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 6 consiglieri 

degli 11  assegnati al Consiglio, il presidente dichiara aperta la seduta. 
 
� Constatato che non viene raggiunto il numero legale dei presenti il 

presidente alle ore ________ dichiara deserta la seduta che verrà 
riprogrammata in data da definirsi. 

 
 



 
Ordine del Giorno  

 
1) Lettura ed approvazione verbale seduta precedente 

2) Comunicazioni del Presidente e Vice Presidente 

a) Incontro con il Vice Sindaco Christian Castorri su rapporti fra Amministrazione e Quartiere. 

b) Resoconto Assemblea Pubblica del 10.09.2021 a Calisese di Cesena 

c) Resoconto Assemblea Pubblica del 20.09.2021 Circolo Zanzibar Madonna del Fuoco 

d) Resoconto incontro di presentazione Associazione AIDORU con Comitato Referenti dei Quartieri 

in data 09.09.201 

e) CON.TE.STO- Lettere di partnerariato. Valutazioni  

f) Resoconto evento “ Giostra di Cesena “ del 12.09.2021 

g) Resoconto evento “ Puliamo il Mondo “ del 25.09.2021  

h) Intitolazione Piazzetta Centrale Calisese: iter burocratico. 

i) P.U.M.S. – Piano Urbano della Mobilità Sostenibile- Riunione di presentazione del 22.09.2021 

j) Incontro con Centro per la famiglia e Centro Risorse Anziani – Invito ai Presidenti e V.Presidenti 

per il 29.09.2021 

3) Risposta Provincia su richiesta Quartiere Rubicone “ Chicane “ in Via Montiano: valutazioni e proposte. 

4) Problema Bus Scolastico Macerone/Calisese - informativa 

5) Parchi pubblici quartiere. Analisi necessità e richieste da inoltrare. Indicazione referente. 

6) Pagina Facebook giovani: proposte 

7) Biblioteca di Quartiere: quale futuro ? informativa 

8) Varie ed eventuali 

===========================================================================  

PRIMO PUNTO - Lettura ed approvazione verbale seduta precedente 

Il verbale della seduta del 30.08.2021 viene approvato all’unanimità. 

 

SECONDO PUNTO - Comunicazioni del Presidente e Vice Presidente 

a) Incontro con il Vice Sindaco Christian Castorri sui rapporti fra Amministrazione e Quartiere. 

Il Presidente informa in merito all’incontro avuto con il Vice Sindaco ed i Consiglieri del Quartiere Rubicone 

per un chiarimento in merito alle problematiche in sospeso nel territorio e per avere risposte 

relativamente ai tempi tecnici della burocrazia dell’Amministrazione Comunale. La proficua serata tenutasi 

in data 16.09.2021 improntata in una cordiale e serena discussione , è servita per avere delucidazioni sulle 

attività in sospeso. In particolare : attraversamenti pedonali rialzati in Via Montiano intersezione Via De 

Nicola, Via Montiano intersezione Via Calisese, Via Malanotte intersezione Via Primo Suzzi, Via Malanotte 

intersezione Via Maestri del Lavoro e in aggiunta segnaletica orizzontale con il limite di velocità – 

Manutenzione/proprietà Monumento ai Caduti Calisese -Casina dell’acqua – Attraversamento Via Emilia in 

località Budrio di Cesena con fermata Bus scolastico – Utilizzo Sala Riunioni della Sede del Quartiere per 

Gruppo Anziani autogestito di Calisese per socializzazione e gioco delle carte. Il Vice Sindaco si interesserà 

delle problematiche esposte e ci  farà avere risposte e soluzioni in tempi brevi. Il Consiglio prende atto.  

 

b) Resoconto Assemblea Pubblica del 10.09.2021 a Calisese di Cesena 

Il Presidente relaziona in merito all’Assemblea pubblica tenutasi in data 10.09.2021 presso il campo 

sportivo in sintetico a Calisese di Cesena ( a fianco della Parrocchia ). Nutrita la partecipazione ( oltre 60 



persone ) con domande riguardanti la manutenzione del territorio e il ruolo del Quartiere. In assenza del 

Presidente le risposte sono state fornite dal Vice Presidente Andrea Torri e da tutti i consiglieri presenti. Si 

è avvertita la necessità, da parte dei cittadini, di essere messi a conoscenza con chiarezza e trasparenza 

sulle attività del Quartiere e dell’Amministrazione Comunale. In particolare il tema della sicurezza della 

viabilità è molto sentito. Il Consiglio ha cercato di spiegare anche qual è il suo nuovo ruolo in una gestione 

delle problematiche che non contempla nessuna risorsa economica ma unicamente attività di volontariato. 

Il Consiglio prende atto ed approva. 

c) Resoconto Assemblea Pubblica del 20.09.2021 Circolo Zanzibar Madonna del Fuoco 

Il Presidente relaziona in merito all’Assemblea Pubblica tenutasi in data 20.09.2021 presso il Circolo 

Zanzibar , Via Emilia a Case Castagnoli di Cesena. Presenti un numero molto limitato di persone ( 8 cittadini 

oltre al Consigliere Magnani Gabriele) che hanno comunque contribuito alla discussione mettendo in 

risalto le problematiche ed in particolare quelle relative al primo borgo lungo la Via Madonna dell’Olivo. La 

velocità eccessiva dei mezzi in transito portano a rischio l’incolumità delle persone ivi residenti ; inoltre è 

stato richiesto una gestione più attenta della raccolta Porta A Porta. Le richieste evidenziate saranno 

portate all’attenzione dell’Amministrazione Comunale. Il Consiglio prende atto ed approva. 

d) Resoconto incontro di presentazione Associazione AIDORU con Comitato Referenti dei Quartieri 

in data 09.09.201 

Il Presidente relaziona in merito al primo incontro, avvenuto presso la nuova sede del Quartiere Cesuola, 

con l’Associazione AIDORU ( nominata dal Comune, dovrebbe fare da “ intermediaria fra l’Amministrazione 

Comunale ed i Quartieri, per quanto riguarda la gestione della parte economica ed organizzativa degli 

eventi. )  L’incarico è temporaneo fino al 31.12.2021 poi verrà fatta una valutazione se proseguire il 

rapporto di collaborazione o preparare un Bando Pubblico. Notevoli le perplessità espresse da diversi 

Presidenti di Quartiere per il venir meno del rapporto diretto con le Associazioni del Quartiere. Si è 

ricevuto comunicazione che i Quartiere avranno a disposizione un importo di euro 2.000,00 (iva compresa) 

per la realizzazione di attività da programmare da ottobre a dicembre 2021 ( max fino al 6 gennaio 2022 ) -  

Il Consiglio prende atto. 

e) CON.TE.STO- Lettere di partenariato. Valutazioni  

A seguito della Pubblicazione di Avviso Pubblico per l’assegnazione di contributi a progetti di Promozione 

della Lettura, che si inserisce nell’ambito delle azioni di promozione della lettura messe in campo a seguito 

del percorso partecipato di costruzione della nuova rete Bibliotecaria Cittadina (Con.Te.Sto) è stato 

richiesto ai Consigli di Quartiere di “ validare “ le proposte che perverranno/sono pervenute al fine di 

rilasciare “ lettera di supporto “ qualora si ritenga il progetto di valore per la comunità. - Il ricevimento 

delle proposte negli ultimi giorni utili per partecipare al Bando, non hanno permesso di valutare con 

attenzione tutte le richieste. Il Consiglio ha deliberato di dare parere favorevole unicamente al progetto 

dell’Associazione Dante Alighieri e al progetto dell’Associazione Genesi. Il prossimo anno è necessario che i 

Quartieri vengano coinvolti nell’esame delle richieste molto tempo prima dell’esame della Commissione 

esaminatrice per poter incidere in attività che interessano il territorio del Quartiere. Il Consiglio prende 

atto ed approva all’unanimità.  

f) Resoconto evento “ Giostra di Cesena “ del 12.09.2021 

Dal 4 al 12 settembre 2021 si è svolta la “Giostra di Cesena “ o “ Giostra d’Incontro “ con Visite Guidate, 

Conferenze Storiche, Concerti e Spettacoli Teatrali. La nostra città è diventata nuovamente protagonista 

del torneo cavalleresco di origini mediovali . L’evento ha visto il coinvolgimento dei Quartieri associando le 

Antiche Contrade ai moderni Quartieri : Croce di Marmo-Centro Urbano, Murata-Fiorenzuola, Talamello-

Oltresavio, San Giovanni-Cesuola, San Severo-Rubicone, Chiesanuova-Vallesavio,Porta Ravegnana-

Borello, Strada dentro- Cervese Sud, Strada fuori-Al Mare, San Zenone-Cervese Nord, Trova-Ravennate e 

Dismano. Ogni anno il ritorno della Giostra consente alla nostra città, a partire dalla Rocca e alle vie del 

centro storico, di rivivere i fasti del passato coinvolgendo anche le attività commerciali, la cittadinanza e le 



altre realtà associative del territorio. Una occasione di rilancio turistico di Cesena . Il Consiglio prende atto 

ed applaude alla bella iniziativa. 

g) Resoconto evento “ Puliamo il Mondo “ del 25.09.2021  

Duecento tra docenti e ragazzi della Scuola Media di Calisese, dalla prima alla terza media, hanno ripulito la 

frazione in occasione delle tre giornate (dal 24 al 26 settembre) pensate da Lega Ambiente in 

collaborazione con i Quartieri e l’Amministrazione Comunale. I ragazzi ci hanno insegnato come 

comportarci per lasciare loro un mondo migliore. L’evento , nel nostro territorio è stato reso possibile 

grazie alla sensibilità del Dirigente scolastico e del referente del plesso di Calisese – Coloro che hanno a 

cuore il futuro dei nostri giovani sanno che l’ecologia ambientale non si riduce unicamente ad alcune ore di 

un giorno prefissato, ma è necessario “ coltivarla “ tutto l’anno. Migliorabile l’organizzazione di Lega 

Ambiente e dell’Amministrazione Comunale per quanto riguarda la comunicazione ed il coinvolgimento 

della popolazione. Il Consiglio prende atto e ringrazia i consiglieri Magnani e Balzani per la loro 

partecipazione all’evento. 

h) Intitolazione Piazzetta Centrale Calisese: iter burocratico. 

Il Presidente informa che dopo l’autorizzazione del Consiglio, ha provveduto ad inoltrare alla Commissione 

Toponomastica la richiesta di intitolare la Piazzetta Centrale di Calisese al Dott. Angelo Campagna. La 

domanda è stata presentata con allegata la raccolta firme di numerosi cittadini di Calisese. La Commissione 

si dovrebbe riunire entro fine anno 2021. Il Consiglio prende atto e resta fiducioso in attesa di risposta. 

i) P.U.M.S. – Piano Urbano della Mobilità Sostenibile- Riunione di presentazione del 22.09.2021 

Il Cambiamento passa anche attraverso la Mobilità. E’ questo il tema portante delle strategie che 

definiscono il Piano Urbano della Mobilità Sostenibile (PUMS) e relative integrazioni tra sistemi di 

trasporto, sviluppo della mobilità collettiva, mobilità in sharing, rinnovo del parco veicolare e diffusione 

della cultura connessa alla sicurezza della mobilità. Con il Piano si intende accelerare la rigenerazione già 

intrapresa degli spazi pubblici al fine di renderli multifunzionali – pensati e progettati per ospitare diverse 

funzioni e andare incontro alle diverse esigenze delle persone – e multimodali - organizzati per essere 

permeabili ai diversi modi di spostarsi in base al contesto. Il Consiglio prende atto. 

j) Incontro con Centro per la famiglia e Centro Risorse Anziani – Invito ai Presidenti e V.Presidenti 

per il 29.09.2021 

Al fine di illustrarci quelle che saranno le attività rivolte ai Quartieri, messe in campo dall’Amministrazione 

Comunale in accordo con il Centro per le Famiglie e il Centro Risorse Anziani, si svolgerà un incontro di 

presentazione in data 29.09.2021 presso la Sala del Consiglio Comunale. L’incontro verterà sulla 

programmazione delle azioni e delle attività del Centro per le Famiglie e centro Risorse Anziani rivolta ai 

Quartieri. Saranno presenti le coordinatrici dei centri e l’assessora ai servizi per le persone e per le famiglie. 

L’incontro è rivolto ai Presidenti e Vice Presidenti di Quartiere. Il Consiglio prende atto. 

 

TERZO PUNTO - Risposta Provincia su richiesta Quartiere Rubicone “ Chicane “ in Via Montiano: 

valutazioni e proposte. 

In merito alla realizzazione di una chicane sulla SP 115 “ Montiano “, per la quale il Consiglio di Quartiere 

aveva espresso parere favorevole alla realizzazione, il Presidente comunica che l’Amministrazione 

Provinciale, quale Ente proprietaria della strada, NON HA CONCESSO, in via definitiva il Nulla Osta 

esprimendo parere contrario;  pertanto tale intervento non verrà realizzato. Il Consiglio , con rammarico , 

prende atto e invita il Consigliere Magnani Gabriele ad attivarsi con l’Amministrazione Provinciale per 

trovare altra soluzione al problema dell’eccessiva velocità in Via Montiano. 

 

 



QUARTO PUNTO - Problema Bus Scolastico Macerone/Calisese – informativa 

Il Presidente informa in merito al disservizio relativo al trasporto pubblico della linea scolastica 155 nella 

tratta Macerone-Calisese-Scuole. In particolare l’orario della corsa non è in linea con quello scolastico: ogni 

mattina i bambini/ragazzi sono costretti ad entrare a scuola in ritardo, con conseguente disagio sia per loro 

stessi , sia per i docenti che hanno già iniziato le lezioni mattutine – il pullman è affollato e diversi bambini 

non trovano posto a sedere con rischio di incidenti per brusche frenate per non parlare dei protocolli 

anticovid/19. Nonostante i vari solleciti presentati ( anche all’assessorato della Regione Emilia Romagna ) 

dal gruppo dei genitori di Macerone e dal Quartiere al Mare all’Amministrazione Comunale, ancora oggi 

non si è trovata una soluzione al problema. Il Consiglio prende atto e conferma la piena disponibilità del 

Quartiere per ogni sollecito possibile.  

 

QUINTO PUNTO - Parchi pubblici quartiere. Analisi necessità e richieste da inoltrare. Indicazione 

referente. 

Il Presidente inoltrerà alla Consigliera Rossi Chiara una situazione dettagliata dei Parchi Pubblici esistenti 

nel territorio del Quartiere al fine di valutarne le necessità ( giochi, pulizia, piantumazione, sicurezza, 

ecc.ecc. ) da inoltrare ai servizi competenti dell’Amministrazione Comunale. Il Consiglio prende atto ed 

approva. 

 

SESTO PUNTO - Pagina Facebook giovani: proposte ( in sospeso ) 

 

SETTIMO PUNTO - Biblioteca di Quartiere: quale futuro ? informativa ( in sospeso )  

 

OTTAVO PUNTO - Varie ed eventuali 

Sono confermate le dimissioni della Consigliera Sabina Valdinoci. Non essendoci ulteriori possibilità di 

inserire in Consiglio altri appartenenti alla Lista “ Insieme Rubicone “, dalla prossima riunione del Consiglio 

di Quartiere il numero complessivo dei consiglieri partecipanti diminuirà a 10 unità ( dieci ). Il Consiglio 

prende atto ed approva anche al fine del raggiungimento del numero legale nelle riunioni. 

Dal 1° Ottobre riparte il progetto Radici per il Futuro, finanziamento regionale per la piantagione di piante 

forestali. La piantumazione di 4,5 milioni di alberi nei prossimi cinque (5) anni, è gratuita per tutti i 

cittadini. E’ sufficiente prenotare le piante presso il vivaio indicato e firmare la dichiarazione di impegno 

alla piantumazione. Il Consiglio prende atto. 

E’ stata inoltrata richiesta all’Amministrazione Comunale per un sopralluogo nella piazzetta centrale di 

Calisese per verificare lo stato dell’arredo urbano. Si resta in attesa . Il Consiglio prende atto. 

^^^^^^^^^^^^^^ 
La seduta è tolta alle ore 23.05. 

 

Allegati: // 

 

 

Letto, approvato e sottoscritto. 

 

 

               Il  Presidente 

Amedeo Farabegoli 


